

## ¿Es costosa la educación continua?

Ante el surgimiento de la gran cantidad de cursos y diplomados impartidos a nivel nacional, con la difusión que reciben a través de las redes sociales, es notorio el interés de los odontólogos por actualizarse. De ahí que es importante que empecemos a diferenciar los cursos de capacitación que están debidamente registrados ante la Dirección General de Profesiones, validados por la Secretaría de Educación Pública, que cuentan con el respaldo de universidades y agrupaciones gremiales (asociaciones) acreditadas, y asegurarnos de que en dichos cursos, además de brindar la preparación que anuncian, cuenten con el perfil de maestros para el tema a manejar, y si fuera el caso, tengan espacios clínicos adecuados, así como también se otorguen constancias con valor curricular debidamente avaladas.

Existe un gran mercado para vender cursos y diplomados en las diferentes ramas de la Odontología, pero es responsabilidad del profesional hacer que este mercado cumpla con los lineamientos para brindar una educación continua eficiente. Nosotros somos los consumidores: demandemos capacitaciones de calidad impartidas o avaladas por instituciones acreditadas.

La educación continua del gremio odontológico es y debe ser permanente; es compromiso del profesionista ofrecer la mejor atención a la población, y qué mejor que ser un Odontólogo Certificado por el Consejo de Certificación de la Asociación Dental Mexicana.



En la Asociación Dental Mexicana te podemos orientar. Estamos a tus órdenes en: [www.adm.or.mx](http://www.adm.or.mx) y <https://www.facebook.com/ADMorgmx?ref=ts>

**Dra. Cecilia Guadalupe Melchor Soto**  
**Presidenta de la Asociación Dental Mexicana**